

Wie läuft der Schulbetrieb vom 11. bis 31. Januar 2021 am RHG?

Der Präsenzunterricht wird bis zum 31. Januar 2021 ausgesetzt. Das heißt, dass der Unterricht im „Homeoffice“ erteilt wird: Die Schülerinnen und Schüler erhalten gemäß gültigem Stundenplan über /Serv Unterricht in Form gestellter Aufgaben oder durch Videokonferenzen. Dies regeln die Lehrkräfte. **Am Ricarda-Huch-Gymnasium beginnt der Distanzunterricht erst am 13. Januar 2021.** Ausnahmen gibt es für einzelne Oberstufenkurse, die bereits am 11. Januar beginnen. In diesen Fällen benachrichtigt die Lehrkraft den Kurs.

Was bedeutet „Distanzunterricht“ am RHG?

Der Unterricht findet wie bisher nach dem gültigen Stundenplan zu den üblichen Zeiten statt – allerdings im Distanzformat. Das bedeutet, dass zu den festgelegten Stunden eine Videokonferenz stattfindet oder die Lehrkraft Aufgaben bei /Serv eingestellt hat, die in dieser Zeit bearbeitet werden müssen.

Auch für die Zeit der Schulschließung ist die **Krankmeldung/Meldung der Abwesenheit eines Schülers bzw. einer Schülerin** morgens durch den Anruf im Schulsekretariat erforderlich (0209 – 957 000). Mit dem Beginn des Präsenzunterrichts (voraussichtlich im Februar 2021) ist das Nachreichen einer schriftlichen Entschuldigung in der Schule notwendig.

Die in der Zeit des Distanzlernens erbrachten Leistungen der Schülerinnen und Schüler wie die Bearbeitung von Aufgaben oder die (passive und aktive) Teilnahme an digitalem Unterricht fließen in die Notengebung ein.

Für wen gibt es ein Betreuungsangebot?

Wie alle Schulen in NRW bietet das RHG ab Montag, den 11. Januar 2021, ein Betreuungsangebot für Schülerinnen und Schüler an – allerdings nur für Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 und 6, die nicht zuhause betreut werden können.

Es findet jedoch in der Betreuung *kein* Unterricht, sondern eine Beaufsichtigung durch das sonstige schulische Personal statt. Die Betreuungsangebote dienen dazu, jenen Schülerinnen und Schülern, die beim Distanzlernen im häuslichen Umfeld ohne Betreuung Probleme bekommen könnten, die Erledigung ihrer Aufgaben zu ermöglichen.

Grundsätzlich sind alle Eltern dazu aufgerufen, ihre Kinder – soweit möglich – zuhause zu betreuen, um so einen Beitrag zur Kontaktreduzierung zu leisten.

Werden noch Klassenarbeiten und Klausuren geschrieben?

Es finden bis zum 31. Januar 2021 *keine* Klassenarbeiten, Klausuren oder mündlichen Prüfungen mehr statt, nur in dringenden Ausnahmefällen in der Q1/Q2.

Findet das Praktikum statt?

Das Praktikum des Jahrgangs 9 muss aufgrund der Bestimmungen im Januar 2021 entfallen.

Dürfen Schülerinnen und Schüler das RHG betreten – etwa, um Materialien abzuholen?

Die Schülerinnen und Schüler dürfen nur noch am Montag und Dienstag, den 11./12. Januar 2021 Materialien aus der Schule abholen. Beachten Sie die folgenden Zeiten und Grundsätze:

	Montag	Dienstag
8 – 10 Uhr	Erprobungsstufe (5/6)	Mittelstufe (7-9)
10 – 13 Uhr	Mittelstufe (7-9)	Oberstufe
15 – 16 Uhr	Oberstufe	Erprobungsstufe (5/6)

- Die Schüler/innen sollen möglichst allein in die Schule kommen und ihre benötigten Sachen schnellstmöglich abholen.
- Die Schüler/innen der Erprobungsstufe können zu angegebener Zeit auch in ihre geöffneten Klassenräume.
- Schüler/innen der Mittelstufe und Oberstufe können sich im Sekretariat oder beim Hausmeister melden, falls sie einen Klassenraum betreten müssen.